

**NOTA DE PRENSA**

Titsa y Metrotenerife organizan un encuentro para 21 empresas de transporte público de España

El consejero de Movilidad, Enrique Arriaga, señala que las empresas de transporte público tinerfeñas han sido anfitrionas de la Comisión de Comunicación de la Asociación de Transportes Públicos Urbanos y Metropolitanos (ATUC)

Transporte Interurbanos de Tenerife (Titsa) y Metrotenerife, operadores del transporte público del Cabildo Insular de Tenerife, han acogido en estos días la Comisión de Comunicación y Relaciones Institucionales de la Asociación de Transportes Públicos Urbanos y Metropolitanos (ATUC). El encuentro ha coincidido con los actos conmemorativos por el 15º Aniversario del Tranvía de Tenerife.

El consejero insular de Movilidad y presidente de Titsa y Metrotenerife, Enrique Arriaga, recibió a los participantes y explicó que “en esta ocasión Titsa y Metrotenerife han ejercido de anfitriones de esta comisión sectorial, y en sus sedes se han dado cita 21 representantes de las principales empresas nacionales del transporte público del país. En dicho encuentro se abordaron las nuevas perspectivas y tendencias en campañas publicitarias, el papel que juega la comunicación en eventos especiales para reforzar la reputación de los operadores, además de reflexionar sobre cómo se ha afrontado la pandemia a nivel comunicativo.

Aparte de Titsa y Metrotenerife, la Comisión de ATUC contó con la participación de las compañías Global y Guaguas Municipales de Gran Canaria, TMB Barcelona, Empresa Municipal de Transportes de Madrid y de Valencia, Tranvía de Murcia, Tranvía de Parla, Moventis, Alsa, Avanza, Metro Ligero Oeste y Ferrocarrils de la Generalitat de Valencia.